Mardi 29 septembre 2020

Edition unique

Presse Nationale

> Politique



Visite d'Etat du Président de la République dans la Marahoué : plus de 100 milliards FCFA injectés dans la région

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a achevé, le samedi dernier, la visite d'Etat de 4 jours dans la région de la Marahoué. Comme un sauveur, le Chef de l'Etat a redonné à la région son âme. Cette visite a été l'occasion pour lui de faire le tour des réalisations dans les 3 départements (Sinfra, Zuénoula et Bouaflé) et prendre en compte les doléances des populations de cette région. Depuis son accession à la magistrature suprême, la Marahoué a bénéficié d'investissements massifs entre 2012 et 2019 dans tous les secteurs. Il s'agit de la réhabilitation, la construction et l'équipement de centres de santé, des établissements scolaires, des routes, de l'accès à l'eau potable et à l'électricité, ainsi que l'emploi jeune. Le tout d'un investissement de plus de 100 milliards de FCFA.



Election du 31 octobre : L'ONU veut un scrutin apaisé et transparent

Le Ghanéen Mohamed Ibn Chambas, représentant spécial du secrétaire général de l'Organisation des Nations unies (ONU) pour l'Afrique de l'ouest et le Sahel, a terminé sa mission en Côte d'Ivoire. L'objectif de cette mission était de renouveler le soutien des Nations unies pour l'organisation d'une élection présidentielle crédible en Côte d'Ivoire le 31octobre prochain. Tout en félicitant les Ivoiriens pour leurs efforts pour la paix, il a réitéré son appel à tous les acteurs politiques pour qu'ils poursuivent leur engagement pour l'organisation d'une élection pacifique et inclusive, dans le respect des droits de l'homme.

> Economie



Transport urbain d'Abidjan (PTUA) : le ministre Amedé Koffi Kouakou équipe l'URC d'engins roulants de plus de 135 millions de FCFA

Le ministère de l'Equipement et de l'Entretien routier, a fait, hier 28 septembre, don de matériels roulants à l'Unité de régulation de la circulation (URC). Il s'agit de 50 scooters, 20 motos et 70 casques, le tout pour une valeur de 135 millions de FCFA. Selon le ministre Amedé Koffi Kouakou, ce geste s'inscrit dans le cadre de la réalisation du Projet de transport urbain d'Abidjan (PTUA). Il a expliqué qu'au cours des travaux des voies structurantes et des trois grands échangeurs du boulevard François Mitterrand, la circulation sera énormément perturbée. Il était donc important d'appuyer les agents de la police nationale chargés de la régulation de la circulation pendant la période des travaux.



Investissements en Afrique : la Côte d'Ivoire demeure le pays le plus attractif

Répondant à la question« Quels pays africains vous semblent les plus attractifs pour investir à l'heure actuelle? », les chefs d'entreprises interrogés par l'enquête de l'Africa Ceo Survey 2020 ont désigné la Côte d'Ivoire comme le pays le plus attractif pour investir en 2020. Suivent dans l'ordre le Kenya, le Ghana, le Sénégal; le Rwanda, l'Ethiopie, le Nigeria, le Maroc, la RDC et l'Afrique du Sud qui ferme le Top 10 du classement. C'est la deuxième année consécutive que la Côte d'Ivoire demeure à la tête de ce classement. Le climat des affaires et l'état des infrastructures, ont estimé les chefs d'entreprises, sont les principaux freins à l'accélération des stratégies des entreprises africaines.



Développement local : 4 villages de Didiévi connectés au réseau électrique

Le secrétaire d'Etat chargé de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Brice Kouassi a procédé ce samedi 26 septembre 2020, à la mise sous tension électrique des quatre derniers villages non encore électrifiés de la commune de Didiévi, à savoir Kouassi-Kprekro, Ahougnanou, Krayabo et Polonou.

Avec l'électrification de ces quatre villages qui intervient après celle de Zogrekro et de Djanzo, le taux de couverture en électricité passe à 100% au niveau de la commune et de 90 % au niveau de tout le département de Didiévi.

> Société



Journée mondiale de la lutte contre la rage/ Moussa Dosso : « Soyons des propriétaires d'animaux responsables »

A l'occasion de la commémoration de la 14e édition de la Journée mondiale de la lutte contre la rage (Jmr 2020) qui s'est tenue le 28 septembre dans l'enceinte de la mairie d'Adjamé, le ministre des Ressources animales et halieutiques, Moussa Dosso, a invité les propriétaires d'animaux domestiques à être responsables. « Les animaux domestiques doivent être nourris convenablement et nous devons bien nous en occuper. En gros, nous devons être des propriétaires d'animaux responsables », a-t-il dit. Au plan mondial, les statistiques indiquent plus de 60 000 personnes qui meurent chaque année de cette maladie avec les plus grandes proportions en Afrique et en Asie. En Côte d'Ivoire, on enregistre en moyenne 20 décès de la rage par an et on chiffre à 12 000 les personnes exposées chaque année à la maladie. Selon Moussa Dosso, au niveau économique, des études menées par les experts de son département chiffrent les pertes liées à la maladie à plus de deux milliards de FCFA au détriment des populations.



Centre de service civique de Guinguéréni : 94 filles reçoivent leur diplôme de fin de formation

Après trois mois de cours intenses en alphabétisation, en esthétique-cosmétique, en pâtisserie-cuisine et en agro-distribution, 94 filles ou filles-mères âgées de 16 à 21 ans ont reçu leurs parchemins de fin de formation. C'était le 24 septembre 2020, au centre de service du village de Guinguérini, situé à 12 km à l'Ouest de Boundiali. Et ce, en présence du secrétaire d'Etat chargé du Service civique, des représentants de l'Unicef, des ministères techniques, du secteur privé, de la chefferie traditionnelle et de bien d'autres structures et personnalités. « Pour nous, ces jeunes filles sont les piliers du développement et du changement. Raison pour laquelle nous avons décidé de soutenir le projet », a souligné Bamba Siama, président du Conseil régional de la Bagoué.



Lutte contre les maladies tropicales négligées : une vaste opération de distribution gratuite de médicaments lancée

Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Eugène Aka Aouélé, a lancé, hier, à Bingerville, une campagne nationale de distribution gratuite et de masse de médicaments contre la filariose lymphatique, l'onchocercose et les helminthiases. 16 millions de personnes dans 105 districts sanitaires de la Côte d'Ivoire vont bénéficier de cette initiative qui s'inscrit dans le cadre de la lutte contre les maladies tropicales négligées. « L'évolution de ces maladies engendre des conséquences sociales, physiques et psychologiques graves. Elles affectent insidieusement la capacité de production de la population, provoquent un handicap permanent pour les enfants d'âge scolaire et les adolescents et compromettent ainsi leur performance scolaire et leur avenir », a indiqué le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique.



Diabo/ Education nationale : Kandia Camara remet les clés de logements d'enseignants réhabilités

Les deux logements des enseignants du groupe scolaire Nanan Kouassi Battey de Diabo, décoiffés en 2016 suite à une violente pluie, ont été réhabilités. Pour remettre officiellement les clefs au personnel enseignant dudit établissement, Kandia Kamissoko Camara, ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, s'est rendue dans cette localité, le dimanche 27 septembre. Ces logements ont été réhabilités à l'initiative de Rebecca Yao, présidente de l'association Diabo ville émergente. En se rendant dans cette localité, la ministre a voulu rendre un hommage mérité à cette initiative personnelle.

Constructions anarchique à Abidjan : le ministère renforce son dispositif de contrôle



Le ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Bruno Koné a lancé un ultimatum aux acteurs du secteur qui feignent ignorer les règles et lois qui régissent son département ministériel. S'adressant, hier aux nouveaux contrôleurs recrutés pour veiller à l'ordre dans le milieu, le ministre Bruno Koné a menacé en ces termes : « Désormais, pour toute construction d'un bâtiment, il faut vous référer à un architecte. Nous avons négocié avec l'Ordre des architectes pour un forfait de 300 mille FCFA pour un bâtiment d'une valeur de 10 millions FCFA. Celui qui ne le fait pas subira la rigueur de la loi même après construction », a-t-il averti. Bruno Koné a regretté l'insuffisance de la brigade d'investigation et de contrôle urbain. C'est pourquoi, il a entrepris de la renforcer à travers le recrutement de 124 agents contrôleurs, afin de mieux couvrir l'ensemble du District d'Abidjan.



Première session 2020 d'un appel à projets du FONSTI : les lauréats reçoivent des chèques, ce vendredi

Le Fonds pour la science, la technologie et l'innovation (FONSTI), créé le 27 juin 2018, organise, dans la matinée du vendredi 2 octobre 2020, au Palm club hôtel à Cocody, une cérémonie pour proclamer les résultats de la première session 2020 d'un appel à projets. Il est prévu, au cours de la rencontre, la remise des chèques aux lauréats de ladite session. Cette première session a été prioritairement réservée à la recherche-développement. Les objectifs spécifiques sont de présenter les projets de recherche qui ont été retenus pour financement, les lauréats porteurs principaux de ces projets et de présenter l'impact potentiel des projets de recherche retenus sur le développement économique et social de la Côte d'Ivoire.



Covid-19: 12 nouveaux cas et 39 guéris annoncés, hier

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré ce jour lundi 28 septembre 2020, 12 nouveaux cas de Covid-19 sur 236 échantillons prélevés soit 5,1% de cas positifs, 39 guéris et 0 décès. A la date du 28 septembre, la Côte d'Ivoire compte donc 19 641 cas confirmés dont 19 202 personnes guéries, 120 décès et 319 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 160 428.





Infrastructures sportives : la piscine municipale de Bouaké opérationnelle dans 8 mois

Dans 8 mois, la piscine municipale de Bouaké sera opérationnelle. Vendredi 25 septembre 2020, les ministres des Sports, Paulin Claude Danho et des Transports Amadou Koné, ont procédé au lancement des travaux de rénovation de cette infrastructure. Ces travaux concernent les deux anciennes piscines pour la baignade. Mais de nouvelles infrastructures seront réalisées autour d'elles. Il s'agit notamment d'un restaurant d'une capacité d'accueil de 165 places, d'une salle de sport pour 120 personnes, une salle polyvalente de 200 personnes, d'un amphithéâtre à ciel ouvert d'une capacité d'accueil de 500 places, un kiosque et 7 toilettes d'une capacité d'accueil de 50 personnes, d'une salle de mariage etc. A terme, la piscine de Bouaké deviendra un complexe sportif, culturel et des loisirs et sera baptisée du nom de l'ex-Premier Ministre feu Amadou Gon Coulibaly.

Vu sur le Net

Politique



Présidentielle 2020 : l'ONU recommande une élection « pacifique et inclusive »

Le représentant spécial des Nations unies pour l'Afrique de l'Ouest et le Sahel, Mohamed Ibn Chambas, a terminé dimanche sa mission d'une semaine en Côte d'Ivoire. Il a souhaité que la présidentielle du 31 octobre soit « pacifique et inclusive ». « Le représentant spécial a réitéré son appel à tous les acteurs politiques pour qu'ils poursuivent leur engagement pour l'organisation d'une élection pacifique et inclusive, dans le respect des droits de l'Homme », selon le texte du communiqué diffusé à la fin de sa mission. « A cet égard, il note la libération provisoire de détenus le 23 septembre, un geste bienvenu et espère que d'autres mesures d'apaisement seront prises alors que le processus électoral se poursuit », poursuit le texte.

> Société



Vih/Sida: Plus de 12 000 nouvelles personnes infectées en 2019

Les défis du Programme national de lutte contre le sida (Pnls) ont été présentés aux journalistes, au cours d'un atelier. « On enregistre 12 187 nouvelles infections en 2019 (tous âges confondus) en Côte d'Ivoire », a révélé le directeur-coordonnateur du Programme national de lutte contre le Sida (Pnls), Pr Ehui Eboi, au cours d'une présentation sur la « Situation épidémiologique de l'infection à Vih en Côte d'Ivoire ». Il a fait ce constat le 23 septembre, lors d'un atelier de renforcement des capacités des journalistes sur la notion de

3×90, un objectif mondial fixé par l'Onusida pour la riposte face au sida. Pour le cas des nouvelles infections, Pr Ehui a souligné qu'il y a plus de femmes contaminées (7 211 femmes contaminées, soit 59,1 %), que d'hommes.



Covid-19: le taux de guérison avoisine 98%, sur la période du 21 au 27 septembre

Au cours du point presse hebdomadaire sur la gestion du Coronavirus, le 28 septembre 2020 à Abidjan, le conseiller technique du ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Edith Clarisse Kouassy, a indiqué que le taux de guérison de la Covid-19, sur la période du lundi 21 au dimanche 27 septembre 2020, avoisine 98%. Sur cette période, a-t-elle souligné, 629 nouvelles guérisons ont été relevées, portant le nombre total de personnes déclarées guéries à 19 163, soit 97,70% des cas de Covid-19. Et d'ajouter que la létalité (taux de décès) demeure faible et se situe autour de 0,61%. Selon elle, aucun décès n'a été notifié sur cette période, maintenant le nombre total de décès à 120. (Source : CICG)



Port-Bouët : le ministre Cissé fait don d'une école primaire de six classes entièrement équipées aux élèves du village d'Adjahui-Coubè au nom de Ouattara

La communauté éducative et les populations d'Adjahui-Coubè dans la commune de Port-Bouët ont reçu des mains du ministre du Pétrole, de l'Energie et des Energies renouvelables, Abdourahmane Cissé, les clés d'une école primaire de six classes entièrement équipée de tables-bancs, dénommée, EPP Adjahui-Coubè 3 composé de bureaux de directeur, d'une salle d'attente, de bureaux d'instituteurs, etc. qu'il a entièrement financé. Cette école a été construite dans un groupe scolaire qui regroupait déjà en son sein, deux autres établissements, à savoir Epp Adjahui Coubè 1 et Epp Adjahui Coubè 2 avec un effectif d'environ 1 400 élèves. Il a fait ces dons au nom du Chef de l'Etat Alassane Ouattara.



Marahoué/ Pr Bakayoko-Ly Ramata aux femmes agricultrices : « Vous êtes les reines du vivrier et le Président Ouattara compte sur vous »

En marge de la visite du Chef de l'État dans la Marahoué, la ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Bakayoko-Ly Ramata, a échangé avec les agricultrices de la région au centre culturel de Bouaflé le jeudi 24 septembre. Ce sont environ 700 femmes exerçant dans la cacaoculture et le vivrier qui ont pris part à cette formation et à la séance d'information inscrites au menu de la rencontre. La ministre a expliqué que les femmes occupent 90% des cultures vivrières. Selon elle, la vision du Président de la République, Alassane Ouattara, est de « développer une agriculture durable avec la participation effective des femmes ».



Mutuelle panafricaine de gestion des risques : plus de 335 millions de FCFA à transférer à plus 6 400 ménages ivoiriens

Le gouvernement ivoirien, par l'entremise d'une structure de téléphonie mobile, va procéder au lancement des transferts monétaires à des personnes localisées dans les régions du Hambol, du Gbêkê, de la Marahoué, de l'Iffou et du Gontougou, victimes de déficit pluviométrique en 2019, annonce une note officielle. La somme de 50 000 FCFA sera transférée à chacun des ménages pour leur permettre de réaliser une activité génératrice de revenu. Ainsi, il sera transférée à 6 498 ménages jugés vulnérables identifiés en Côte d'Ivoire, soit 32 496 personnes, la somme totale de 335 296 800 FCFA des ressources reçues de la Mutuelle panafricaine de gestion des risques (ARC). Une cérémonie de remise officielle est programmée ce jeudi 1er octobre 2020 à Abidjan au 20ème étage de l'Immeuble SCIAM au Plateau.





Élection à la FIF: la FIFA auditionne les acteurs du football ivoirien

L'élection du président de la Fédération ivoirienne de football (FIF) devait se tenir le 5 septembre avant d'être reportée à la dernière minute en raison de l'exclusion de certains candidats. La FIFA a dû se saisir de l'affaire et suspendre le processus électoral. Premier sur la liste des auditionnés, René Diby, président de la Commission électorale et ancien ministre des Sports sera suivi par le vice-président Ernest Kouakou et Soumahoro Mamadou, membre de la commission électorale et président de la Conférence des présidents de fédérations. Alexandre Kouadio, Augustin Sidy Diallo, président en exercice de la FIF ont également été entendus.

Agence de Presse

> Politique

Présidentielle ivoirienne: les populations invitées à s'orienter vers des «sources



d'informations officielles»

Le ministre ivoirien de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré, a appelé lundi, les populations ivoiriennes, à s'orienter vers des "sources d'informations officielles" pour éviter la "désinformation et la manipulation politique" en cette période électorale dans le pays. « Face à l'essor de la désinformation et de la manipulation politique, la vigilance constante est de mise. Il est crucial pour les populations de s'orienter vers les sources d'informations officielles, c'est-à-dire celles émanant des autorités compétentes afin d'avoir la bonne information et d'éviter de se laisser influencer par les fausses nouvelles », a exhorté Sidi Tiémoko Touré dans une déclaration faite à l'occasion de la cinquième édition de la Journée internationale de l'accès universel à l'information.

> Société



Six cents millions FCFA pour le financement des projets de la jeunesse du Cavally

Le ministre de la Promotion de la Jeunesse et de l'Emploi des jeunes, Mamadou Touré, a annoncé la mise en place de plusieurs projets à hauteur de 600 millions FCFA pour les jeunes de la région du Cavally, lors d'une rencontre à Guiglo. Ces projets vont occuper sainement les jeunes des départements de Toulepleu, Guiglo, Blolequin et Tai qui ont subi les affres des crises de 2002 et de 2011. Cette rencontre qui a eu lieu jeudi 24 septembre 2020 a réuni les jeunes de tous les partis politiques et de la société civile. Les jeunes ont à travers leurs différents représentants, salué l'initiative de l'Etat à leur endroit, avant de prendre l'engagement d'utiliser correctement ces fonds afin de garantir leur avenir.



Le CNRAO lance la téléconsultation en cancérologie

Le Centre national d'oncologie médicale et de radiothérapie Alassane Ouattara (CNRAO) a procédé, lundi 28 septembre 2020, à Abidjan, au lancement officiel de son service de téléconsultation en cancérologie, en présence du ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Eugène Aka Aouélé, à Cocody (Abidjan).

PAR VOIE AÉRIENNE (DDVA) COVID-19 Accédez au formulaire sur www.deplacement-aerien.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG. Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Voire. Les suritires et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.